



Nombre de alumnos:

Verónica Cecilia López Gómez

Nombre del profesor: MVZ. Sarain Gumeta Moreno

Materia: Taller de Elaboración de Tesis

Grado:

9° Cuatrimestre

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de mayo de 2020.

Etapa de delimitación del estudio

Marco referencial

Es

aquella delimitación que se hace de un fenómeno determinado, en relación –referencia– con los aspectos que servirán de base o explicarán el estudio a realizar.

Y

Se encuentra constituido por lo menos por tres ámbitos: uno teórico-conceptual, uno histórico y uno contextual.

Marco conceptual

Se

refiere al problema visualizado sobre el objeto de estudio, y se refiere a la idea que se tiene sobre el fenómeno a estudiar y su ocurrencia.

Y

Es la delimitación representada por un conjunto de ideas, conceptos y argumentos entrelazados de manera lógica y que conjugados con las perspectivas teóricas y la información previa que al respecto se tenga sobre nuestro objeto de estudio.

Marco teórico

Se

relaciona con la o las teorías que desde nuestra perspectiva disciplinar, respaldan la idea que del objeto de estudio tengamos y que servirán de fundamento para la investigación que nos ocupe.

Y

conlleva la tarea de revisar la literatura relativa a las diversas teorías elaboradas respecto a los elementos visualizados en nuestro marco conceptual.

Marco histórico

Es

identificar los estudios antecedentes relativos a dicho objeto, especificando qué se hizo, quién lo hizo, dónde se hizo y bajo qué condiciones, cómo se hizo y los resultados obtenidos.

Y

con bases firmes para desarrollar la investigación, y no repetir estudios que otras personas hayan realizado en las mismas condiciones como la nuestra, o por lo menos abordarlos con perspectivas y metodologías diferentes.

Marco contextual

Es

considerar el contexto donde tiene lugar nuestro objeto de estudio hacemos referencia al marco contextual, es decir, la delimitación circunstancial del estudio.

De la Especificación del desarrollo metodológico

Metodología

Hace

referencia a los pasos que como investigador se deben realizar para llevar a cabo el estudio,

Es

decir al proceso metodológico de la investigación.

Sujeto de investigación

Es

El contexto donde el fenómeno tiene lugar está integrado por entes que pueden ser, entre otros, personas u organizaciones.

Es decir

derivar el universo o población sujeto de estudio, es decir, el conjunto de individuos u organizaciones humanas susceptibles de ser afectadas por el fenómeno elegido y que son de interés para la investigación.

Unidad de análisis

Se

orienta la investigación a una porción de la población sujeto de estudio –muestra-, estamos hablando de las personas o entidades que van a ser estudiadas, mismas que van a recibir el nombre de unidades de análisis.

Y

existen procedimientos tanto para determinar el tamaño de la muestra, como para definir quiénes o cuáles serán esas unidades de análisis.

Tipos de investigación

En

una investigación puede ser abordada desde diferentes perspectivas disciplinares y metodológicas.

Y

es necesario contemplar las diversas posibilidades en las que puede caber el estudio

Como

elementos como la finalidad de la investigación, el enfoque que la misma tendrá, las fuentes de información, el lugar donde el estudio de campo será realizado, el control que sobre las variables de investigación se tendrá, entre otras mas.

Técnicas de investigación

Son

Un conjunto técnicas de investigación, mismas que pueden ser definidas como el procedimiento a seguir para, a partir de un enfoque determinado, obtener la información que una investigación requiere.

Como

a encuesta, el re-uso de datos, la observación, la entrevista, los grupos focales y las historias de vida, por mencionar algunas.